

XIVme ANNÉE

1898



1er MARS

No. 3.

# Revue du Tiers-Ordre

ET DE LA

# Terre Sainte

## De la vraie science



L'HOMME qui veut beaucoup savoir doit beaucoup travailler, beaucoup s'humilier, s'abaissant lui-même et courbant la tête jusqu'à terre ; alors, le Seigneur lui donnera beaucoup de science et de sagesse. La souveraine sagesse consiste à faire toujours le bien, à pratiquer la vertu, à se garder de tout péché ou de toute occasion de péché, à considérer toujours les jugements de Dieu.

Un jour frère Egide disait à quelqu'un qui voulait aller à l'école pour apprendre la sagesse : Mon frère, pourquoi voulez-vous aller à l'école ? Sachez que la science consiste à aimer et à craindre. Ces deux choses vous suffisent. L'homme n'a besoin